

MARCHEPRIME

Huit rois à la Caravelle



Huit acrobates danseurs seront sur scène. PHOTO PIERRE PLANCHENAU

Vendredi 10 avril à 20 h 30, la Caravelle accueille la pièce « Rois » de la compagnie de Biscarosse Gilles Baron. Dans cette pièce dont la création fut présentée au théâtre l'Olympia d'Arcachon, en 2013, lors du festival Cadences, huit artistes du cirque et du monde de la danse évoquent les thèmes de la conquête, du combat et de la défaite.

Entre clair et obscur, « Rois » intronise des hommes au cœur de la bataille. Sur le « Requiem » de Fauré, huit rois décident de remettre en jeu l'existence de leurs privilèges. Pour y parvenir, ils s'engagent dans

une danse féroce, dans une quête sans gloire qui les conduira à une libération. Au-delà du chaos, la danse les propulse, corps et âme, pour tendre vers l'élévation. . .

Chorégraphe aquitain, le metteur en scène de « Rois », Gilles Baron, élabore un travail au croisement des arts. Il développe une écriture chorégraphique précise, sensible et puissante à la fois, un désir de narration entre cirque, danse et théâtre.

Pour toute information : la Caravelle, 05 57 71 16 35 et www.gillesbaron.com. Tarifs de 6 à 12 euros.

Agnès Prébost

LUNDI 6 AVRIL 2015
WWW.SUDOUEST.FR